

Llança

El dia de la Mare de Déu d'Agost ens visità una agrupació coral francesa, de nens i joves: "Les petits chanteurs du Languedoc - Schola Ambrosiana". Actuaren a les misses de la diada i, a més, oferiren un concert, al migdia, a l'església.

OBRES D'ESTIU

La zona de La Farella i El Cau del Llop es veu afectada, des del mes passat, per les obres dels dipòsits col·lectors de les aigües residuals. Es tracta d'unes instal·lacions complementàries de l'estació depuradora. De moment, algunes platges han quedat força desfigurades. Esperem que, en acabar les obres, recuperin la seva fesomia particular. Encara que no sembla ara l'època més adient per aquests afers...

MARAVELLA I SERRAT

Ara, a l'estiu, és cosa normal, de cada dia, la presentació a les diverses sales de festes de la població de molts i variats espectacles. Predomina, encara, el "show-flamenco" dedicat als turistes. Però no tot s'acaba aquí.

En un altre caire, podem destacar, per ara, dues actuacions de l'Orquestra Maravella al "Pati Blanc" i una de Joan Manuel Serrat al "Kroac". Tot plegat, amb un gran èxit de públic. I és que, aquests dies, hi ha gent per tot arreu.

Josep M. Salvatella

Roses

Una Festa Major diferente y popular

Superada la *Festa Major* que la vila celebra per tradició el 15 de agost, debem senyalar que, a diferència de otros anys, se ha notado mucho la labor de organización de los festejos, hecha posible, casi contra reloj, por la Comisión nombrada al efecto por el Ayuntamiento. Los festejos de este año han sido más vivos, más populares.

Así pues, la *Festa* ha contado con una variedad de actos como nunca habían tenido lugar en Roses. Aparte de los ya habituales, se han incorporado, por ejemplo, un campeonato de tenis, un campeonato submarino —del

Portbou

El Colegio Oficial de Agentes de Aduanas pide la urgente realización de las obras de la carretera

Por hallarse ya habilitada en la actualidad la aduana de Portbou para la recepción de camiones TIR, según reciente disposición de la Dirección General de Aduanas, el Colegio Oficial de Agentes de Aduanas ha interesado del ministro de Obras Públicas y Urbanismo la urgente realización de obras en la carretera La Bisbal-Portbou, desde el tramo Grifeu (Llança) hasta la frontera francesa. Este tramo supone unos catorce kilómetros, aproximadamente.

En el escrito se hace constar que ello facilitaría el paso de los referidos camiones por aquella importante vía de comunicación; la posibilidad de potenciar las exportaciones; ubicación de alguna industria en la zona y muy especialmente la creación de puestos de trabajo, ya que operacio-

nes que se llevan a cabo en la estación francesa de Le Boulou se efectuarían en nuestro propio país. Supondría más rentabilidad para el exportador y el consiguiente ahorro de divisas para éste. También se hace especial hincapié sobre las ventajas que obtendría el sector turístico, que sistemáticamente rehuye el paso por la carretera al notarla totalmente desamparada de los servicios de Obras Públicas.

Del contenido del escrito elevado al ministro se ha dado cuenta, a través de los representantes de los partidos políticos de la localidad, a los diputados y senadores de Girona con objeto de que apoyen esta gestión, que consideran vital para el desarrollo del municipio y zonas limítrofes.

M. B.

Aiguamolls

El "Grup de defensa dels aiguamolls empordanesos" organizó el pasado domingo una serie de actos que comenzaron, por la mañana, en una concentración en Sant Martí d'Empúries.

Los ocupantes de más de treinta automóviles iniciaron desde esta población una marcha motorizada hasta la obra de "Fluvià-Marina". Al mismo tiempo, otra columna de personas

se dirigía también a las obras, procedente del campamento permanente en los "aiguamolls".

Una vez ocupadas las obras, hicieron acto de presencia en el lugar el encargado de las mismas acompañado de varios trabajadores. Se produjeron entonces momentos de tensión, agrediendo el capataz con una porra a uno de los jóvenes ocupantes. No obstante, la actitud pacífica y de diálogo de estos últimos, hizo posible que el incidente fuese aislado y sin consecuencias.

Más tarde, la caravana automovilística se dirigió a las poblaciones cercanas a los "aiguamolls", donde explicaron a sus habitantes el significado de la actitud que mantienen.

Finalmente celebraron una asamblea en el transcurso de la cual se tomaron dos importantes decisiones: Parar las obras al día siguiente, lunes, durante un periodo de tiempo indefinido. (Más tarde se supo que las obras, por decisión de la constructora, no se reanudarían el lunes). Y pedir la ayuda y el apoyo de diputados y senadores, especialmente de las comarcas de Girona, como garantía de la justicia cívica y democrática de las reivindicaciones de los ocupantes.

que hablamos en las páginas deportivas—, el festival folklórico "Dansa Catalana", a cargo del *Esbart Dansaire Ruir* de Blanes, y la Gran Cantada de Habaneras, como brillante colofón.

En esta Cantada intervinieron la colla "Alba" de La Bisbal; colla "Jacomet", de Sant Feliu de Guíxols; trio "Peix Fregit", de Palafrugell, y el grup local "Roses Canta". Fue sin duda el acto más esperado, rebasando con creces las previsiones de la organización, celebrándose con gran cantidad de público en la plaza de la Iglesia.

Martí Balló